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　STEPとは、皆様既に周知の通り、国際協会ワイズメンズクラブ短期留学制度のことです。
　では、IGOって何？と思われますよね。非常に耳慣れない事業が昨年度から生まれました。
これはワイズメンズクラブ国際協会とYMCAが共同で行う事業で、若年層に短期（主に3
カ月程度）のインターンシップ（実技実習制度）を提供する新しいプログラムです。
　仕事を始めたばかりの若者にとってユニークな学習機会となることを目的としています。
　IGOでの仕事経験は単なるスキルや知識の伝達に留まらず、国際社会の形成や国際的な
連帯感を育むものです。
　このプログラムは4つの主要なアクションを中心に構成されています。

　① 参加する　② 繋がる　③ 築く　④ 力を与える

 　この紙面で全てを説明し尽くすことは少し無理がありますが、先ず知って頂きたいこと
はインターンシップのプロバイダー（提供者）になるための条件です。そのための条件と
しては、公事として積極的な職場環境で貴重な学習体験を提供する用意があることと、
YMCAまたはYMI提携クラブの会員（ワイズメン）であることであり、この条件を満たせば、
プログラムへの参加を要請できます。
　また、インターン（実習生）になることができるのは、Y'sメンバーの子弟、メネット、
ワイズユース、YMCAの若い職員です。申請時に18歳以上29歳以下であること、インター
ンシップ先の企業で使われている言語を基本的に理解できることも条件となります。
 　大変すばらしい画期的なプログラムであり、もし少しでも興味をお持ちになったメン
バーがいらっしゃいましたら、どしどし応募をしていただきたいと願う次第です。

ニコニコ8月第一例会
ニコニコ8月第二例会

累計
ファンド収益
その他収益

累計
電気ファンド8月

合計

12,000円
9,000円
44,000円
17,939円

0円
32,939円
23,824円
44,743円

54名
1名
2名
2名

1名
39名
74.1％

8月第一例会
内、メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

8月第二例会
内、メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

  33名
  0名
  0名
  0名
  0名
 6名
  0名

  35名
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  0名
  0名
  2名
  1名
  0名

在籍クラブ会員数
担当主事
パレス功労会員数
パレス維持会員数
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2022～2023アジア太平洋地域
STEP/IGOの目指すところ

アジア太平洋地域 STEP/IGO 主任 森田 美都子



2022 08-10 wed.　東華菜館本店8月 第一例会 第1211回 納涼会例 川田 拓志

第1212回 2022 08-24 wed.　ホテルオークラ京都8月 第二例会 大橋 芳夫

　2022年8月10日、東華菜館本店において、8月第一例会（納涼例会）が行われ
ました。コロナ禍により納涼例会の中止が続いていたところ、久しぶりに開催され
た納涼例会となります。
　大橋ワイズ紹介の2名のゲストの方にご参加いただいたほか、阪和部部長として
大阪泉北グラブの正野忠之様にもご参加いただき、にぎやかな雰囲気の中での納涼
例会となりました。
　中華料理を楽しみながら、ドライバー委員会主催のアトラクションが行われ、目
隠しをして、2種類の品物のうち、高級品のほうを当てるというゲームを各チーム
対抗で行いました。うなぎ、ぶどうジュース、チーズケーキ、お香という流れで出
題が進み、シルクの高級品のほうを当てるという最後の出題において、古川会長が
見事に正解を選び、古川会長チームの優勝でアトラクションは終了しました。
　久しぶりの開催となった納涼例会においては、通常の例会とは違う雰囲気の中で、
ゲストの方・他クラブの方との交流や、メンバー間の懇親を深めることができ、大
変有意義なものとなったと思います。
　準備いただいたドライバー委員会の委員をはじめ、ご参加の皆様ありがとうござ
いました。

　8月第二例会は、京都部より石倉尚部長、青倉国士EMC事業主査、佐治幹生PR
委員会委員長の公式訪問を受けました。また、京都ウイングクラブより木下敬悟
直前会長、岡山聡ワイズ、藤田正純ワイズがお越しになり「35周年記念例会」の
ご案内を頂きました。パレスの藤松ワイズに対する西日本区LD委員への委嘱状の
伝達も行われました。
　さて、メインスピーチでは今期の部長標語である、「~私たちはYMCAで、ひと
つになる~。」のもと、青倉主査、佐治委員長、石倉部長の順番でお話を聞きました。
今期はコロナ感染にはまだ留意は必要なものの、対面による事業の復活を試みる
とのことでした。この2年間で薄くなりつつある絆をYMCAを中心に取り戻そう
とする試みは良いことだと思います。今期の部会では、YYYフォーラムも行い、
YMCA、リーダー、ワイズメンの三者の絆を再確認しましょうとのことでした。
私は次期にEMC事業主査を拝命する予定なので、青倉EMC主査の話を特によく
聞いていました。新入会員の増強、例会出席率90パーセント以上、ノンドロップ。
大分聞きなれてきた言葉ですが、どれ一つとっても難しいことで、来期は他クラ
ブでこの難題を話さないといけないのだなぁと思い、今さらながら大変なことに
なりそうだと感じています。コロナによってパレスだけでなく、ワイズメン自体
のメンバー数が減ってきているので、今期は少しでもパレスクラブのメンバーが
増えるように努力して、その結果や過程を踏まえて来期京都部の中で力を発揮出
来たら良いかなと思う1日となりました。

　この度、新しく入会させていただきました石原正也です。
　紹介いただいた大野ワイズとは不思議な縁で繋がっていまして、そのまま入会に至った次第で
す。これまでに私がしてきた仕事の中では本当に様々なターニングポイントがありました。今回
の入会がその中でも、良い節目となるよう、色々経験させていただければと思います。皆さんの
足を引っ張らない様に、注意しながら邁進していきたく考えております。
　これから、ご指導のほどよろしくお願いします。

石原 正也新入会員自己紹介



2022 08-20 sat.　和敬学園

　昨年7月後藤会長期にパレスにお仲間入りをし、少し活動もわかり、素晴らしい50+1
記念例会にも参列させていただいているうちに早くも一年が経ちました。今期CSの初仕
事「和敬学園地蔵盆サポート」。頑張ろうと思った矢先に学園から「コロナ感染者増加の
ため、残念ながら今年も地蔵盆は中止といたします。」との電話に『やっぱり』と思いな
がらもガックリしました。3年続きの中止には、きっと子供達も落胆してることでしょう。
　代わりに氷菓を2種類75名分を藤松ワイズにお願いして、8月20日の16時に届けても
らいました。松原宏融園長に地域奉仕委員長として初めてお会いし、クラブからの氷菓
をお渡しし、記念撮影をいたしました。併せてチャリティーランのご案内と参加要請も
しました。
　「いつもありがとうございます。皆様にくれぐれもよろしくお伝えください。」とのお
言葉を頂戴し、園を後にしました。後日、大変ご丁寧な御礼状をお送り頂きました事も、
併せて報告いたします。

和敬学園へ氷菓贈呈 若林 紀子

2022 08-18 thu.　フォーチュンガーデン京都

2022 08-11 thu.  ホテルクライトン新大阪

谷口 龍一

古川 安雄

京都パレスクラブとラオスのかかわり
　京都パレスクラブとラオス人民民主共和国との関わりは、パレスメン
バーである大野嘉宏ラオス名誉領事がラオスから京都市動物園へ4頭の象
を寄贈した事業から始まり、以来、象の成長や繫殖のプロジェクトを見守
りながら現在に至っております。
　そしてこの度、我がパレスクラブがラオスにYMCA国際ホテル専門学校
を設立開校する運びとなりました。
　まだ拠点となるべきYMCAもない国ですので、前例もなく前代未聞の非
常に困難で忍耐の必要な中長期事業です。パレスクラブからは今後5年で
総額1,000万円の寄付もいたします。
　将来、伝統あるこの専門学校で多くの事を学んだラオスの若者の皆さん
が、ラオスや日本のホテルで活躍されることを想像すると、非常に楽しみ
であり、やりがいを実感する事業です。今後ますますラオス人民民主共和
国の発展の一助になるべく全力を尽くして参ります。

　京都で新たに「京都ブラックワイズメンズクラブ」が立ち上がることとな
りました。フォーチュンガーデン京都で行われた設立総会、設立報告会、懇
親会には約90人に上るワイズメンが参加し、大変盛会でした。（パレスから
は古川会長と森田ワイズ、谷口の3名が参加しました。）13名のメンバー中、
京都トゥービークラブからのキーメンバーは2名で、残る11名は新たにワイ
ズメンとなるという非常にフレッシュな顔ぶれです。
　また、色というのは全て混ぜると深く力強い黒になることから、ブラック
ワイズメンズとの名称にしたいとの説明がありました。黒というのは高貴、
フォーマルな色なのでいい名称だと思いました。チャーターナイトは11月と
のことで、今から大変楽しみです。

　ハワイ国際大会へ向けて西日本区国際交流主任経験の女性メンバーが慣れ
ないフラダンスを二年前にスタート。コロナ禍によりZOOMオンリーのレッ
スンが月二回。ハワイ大会はコロナパンデミックで消え去り目標消滅。しか
し心やさしいY’sメンバーは折に触れ出演オファー。今回もフラダンスメン
バーとして合同交流会に参加しました。皆さん “コワイモノミタサ？？”（笑）

5 0周年記念事業進捗報告連載企画

大阪西•大阪センテニアル合同IBC交流会

京都ブラッククラブ設立総会

森田 美都子



京都パレスワイズメンズクラブ
第52期　広報事業委員会

委員長　山本一博　副委員長　小櫻武彦
委　員　井上　均　小西孝典　高岡　昇　福井正太　山本好一

9月第1例会 （第27回京都部部会)
第34回阪和部部会
第26回中部部会&金沢クラブ75周年記念例会
9月第2例会(通常例会)
第41回九州部会
第26回中西部部会
第27回びわこ部会
第21回西中国部部会
東京グリーンクラブ神田川船の会
京都ウイングクラブ35周年例会
京都クラブ75周年記念例会

14  藤尾　実
14  渡邊 大介
22 古川 安雄

09-03 Sat.
09-17 Sat.
09-24 Sat.
09-28 Wed.
10-01 Sat.
10-08 Sat.
10-15 Sat.
10-29 Sat.
11-05 Sat.
11-06 Sun.
11-12 Sat.

15  新納 麻衣子・山根木雅也
28  足立 寛・理沙

8 月 役 員 会 議 事 録

YMCA NEWS

Happy
Birthday!

編集後記

S E P T E M B E R E V E N T  S C H E D U L E

Happy
Anniversary!

まだまだ第7波のコロナ禍、猛暑日が続く京
都の夏、お盆や五山の送り火も過ぎ、今期第
3号が発行される頃には少しは和らいでいる
かなあ・・・まだまだ残暑。                     (Kin)

第１号議案　9月第1例会(振替例会・京都部会)の件【承認】
　　　　　　・メンバーの登録費はクラブから拠出する。
第２号議案　9月第2例会(通常例会)の件【承認】
　　　　　　・メンバースピーチとする。
第３号議案　西日本区ワイズリーダーシップ開発委員会の
　　　　　　LD委員の件【承認】
　　　　　　・6年任期にて藤松幸一君を推薦する。
第４号議案　次期京都部EMC主査の件【承認】
　　　　　　・大橋芳夫君を推薦する。
第５号議案　DBC締結の件【承認】
　　　　　　・甲府21クラブとのDBC締結に向けた検討を開始する。

第６号議案　委員会配属の件【承認】
　　　　　　・新入会の石原正也君をEMC配属とする。
第７号議案　YMCA子ども支援基金(キャンプ参加補助)の件【承認】
　　　　　　・YMCA子ども支援資金(キャンプ参加補助)を寄付する。
第８号議案 　インターナショナルチャリティランの件【承認】
　　　　　　・協賛および登録費補助を行う。
第９号議案　和敬学園地蔵盆の件【承認】
　　　　　　・地蔵盆中止に伴い氷菓を寄贈する。
第10号議案　東京グリーンワイズメンズクラブ神田川船の会の件【承認】
　　　　　　・日程(11/5)と予算を承認。
 

01
京都YMCA国際福祉専門学校 介護福祉学科　

02
舞鶴YMCA国際福祉専門学校

03
YMCA三条保育園入園希望者説明会

TEL  075-255-3287

ＹＭＣＡ TEL  075-254-8131　E-mail  hoikuen@kyotoymca.org

9月24日[土] 10:00～12:00　癒しの技術　ハンドケア
京都ＹＭＣＡ国際福祉専門学校

日  時

場  所
申  込

オープン
キャンパス

オープン
キャンパス

説明会

参加ご希望の方は、お電話にてお申し込みください。

京都ＹＭＣＡ三条本館 

日  時

場  所 申  込 参加ご希望の方は、 お電話もしくはメールにてお申し込みください。

9月24日[土] 10:00～12:00

舞鶴YMCA国際福祉専門学校

日  時

場  所
申  込 参加ご希望の方は、お電話にてお申し込みください。    TEL  0773-64-3686

9月17日[土] 10:00～11:30　10月22日[土] 10:00～11:30　10月29日[土] 10:00～11:30

[国際] 目指す資格や勉強内容を知ろう　[介護] ボディメカニクスを活用し、小さな力で介助！


